
PROPOSIÇÕES APRESENTADAS PELO VEREADOR 
JANEIRO/FEVEREIRO/MARÇO 2009. 

 
SIDNEI JARDIM 

INDICAÇÃO 
 

Protocolo Data Assunto 
02 05/01/09 Indicar ao Senhor Prefeito Nelson José Tureck, que  através da Secretaria competente 

em conformidade com a lei nº 819 de 30 de setembro de 1993, que “Autoriza  
Executivo a fixar no Município estacionamento de emergência”  realize com a máxima 
urgência demarcação de estacionamento em frente à clínica de Radiodiagnóstico 
Marcos Antonio Corpa para ambulâncias. 

261 16/01/09 Indicar ao Senhor Prefeito Nelson José Tureck, para que  através da Secretaria 
competente construa um Centro do Idoso na Vila Urupês. 

733 25/02/09 Realizar limpeza completa do terreno onde se localizava a Favela São Francisco. 
754 27/02/09 Realize no Município de Campo Mourão 1º mostra de artes plásticas com artista do 

Município 
755 27/02/09 Construa um centro de educação infantil para atender moradores do Jardim Shangrilá e 

Florida. 
798 03/03/09 Realizar a eleição direta e soberana dentro do quadro dos Servidores Municipais para a 

escolha e nomeação do dirigente da PREVISCAM. 
831 09/03/09 Realizar roçada nos canteiros centrais das Avenidas Capitão Índio Bandeira, Manoel 

Mendes de Camargo, Goioerê, Comendador Norberto Marcondes e Guilherme de 
Paula Xavier. 

832 09/03/09 Realizar podas nas árvores localizadas na Rua Francisco Ferreira Albuquerque entre as 
Avenidas Comendador Norberto Marcondes e Goioerê. 

833 09/03/09 Realizar mutirão para limpeza em toda a extensão do Parque Industrial Augusto Tezelli 
Filho, localizado na saída para Goioerê. 

906 11/03/09 Realizar melhorias e manutenção nas imediações da rotatória existente próximo ao 
Cemitério São Judas Tadeu e a 8ª CIRETRAN (mapa demonstrativo anexo), conforme 
segue: instalar quebra-molas próximo a essa rotatória, nas Avenidas: Ney Braga, José 
Tadeu Nunes e Rua Arquiteto Hamilton Tavela Borges. (mapa anexo - quebra-molas 1, 
2 e 3); providenciar uma faixa de pedestre no final da Avenida Ney Braga. (mapa 
anexo – faixa de pedestre 01); efetuar a pintura nas faixas de pedestres na Avenida José 
Tadeu Nunes e Rua Arquiteto Hamilton Tavela Borges. (mapa anexo – faixa pedestres 
02 e 03); providenciar através da secretaria competente, estudo e revisão de toda a 
sinalização vertical, nas proximidades dessa rotatória; 

974 17/03/09 Disponibilizar cadeiras de rodas novas, para todas as unidades de Saúde do Município. 



975 17/03/09 Realizar estudos para viabilizar um espaço para a construção de um camelodromo. 
976 17/03/09 Realizar a construção com cobertura do ponto de ônibus do transporte coletivo urbano 

na Rua Souza Neves próximo ao nº 335 entre a Avenida José Wierzchon e Rua 
Vereador Geremias Cilião de Araújo no jardim Francisco Ferreira Albuquerque. 

 
 
 

INDICAÇÃO EM CONJUNTO 
 COM OUTROS VEREADORES 

 
Protocolo Data Assunto 
306 26/01/09 BETO VOIDELO SIDNEI DE SOUZA JARDIM - Entregar kits escolares, para alunos 

de baixa renda, conforme Lei no 2008 de 06 de fevereiro de 2006, que “Dispõe sobre a 
criação do programa de distribuição de kits escolares e uniformes para os alunos 
oriundos de famílias de baixa renda do Município de Campo Mourão e dá outras 
providências”. 

455 17/02/09 BETO VOIDELO, SIDNEI DE SOUZA JARDIM, JOSÉ POCHAPSKI  - viabilizar 
estudos de implantação de estacionamento no sistema diagonal em sentido duplo na 
Rua Santos Dumont, entre as Avenidas Manoel Mendes de Camargo e Irmãos Pereira,  

 
INDICAÇÃO LEGISLATIVA 

 
Protocolo Data Assunto 
01 05/01/09 Indica ao Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, para que envie a esta Casa 

de Leis, Projeto De Lei que, “CRIA A GUARDA MUNICIPAL DE CAMPO 
MOURÃO”. 

 
REQUERIMENTO 

 
Protocolo Data Assunto 
263 19/01/09 Ao Excelentíssimo Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, para que informe 

através da Secretaria competente:  Já  foi realizado estudo para se  implantar no 
Município Centros de Educação Infantis no período noturno? Caso contrário, há 
possibilidade de se realizar estes estudos colocando como base o Centro de Educação 
Infantil Nossa Senhora Aparecida da Vila Urupês? Caso Positivo enviar cópia dos 
estudos e a viabilidade. 

264 19/01/09 Ao Excelentíssimo Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, para que informe 
através da Secretaria competente:  Qual a possibilidade de ser construída no Parque 
Aquático do Estádio Municipal Roberto Brzezinski uma piscina infantil? Caso positivo 
quando começará a obra? Caso contrário quais os motivos? 

265 19/01/09 Ao Excelentíssimo Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, para que informe 
através da Secretaria competente: Existe a possibilidade de o Poder Executivo 



disponibilizar atendimento psicológico para os servidores municipais? Caso positivo 
nos informe quando? Caso contrário informar os motivos? 

266 19/01/09 Ao Executivo Municipal - informar a possibilidade de ser implantado no município o 
programa adote um estudante. caso positivo informar se há possibilidade de se realizar 
campanhas para divulgação deste programa, caso contrário informar os motivos. 

267 19/01/09 Ao  Excelentíssimo Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, para que informe 
através da secretaria competente:  Qual a possibilidade de ser transformado o prédio da 
Pré-Escola Sossego da Mamãe em escola profissionalizante no período noturno? Caso 
positivo poderia ser  implantado no ano de 2009? Caso contrário informar os motivos. 

268 19/01/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, para que informe 
através da secretaria competente: O Município realizou estudos para implantação do 
Armazém da Família, como os já implantados em outras cidades do Estado? Caso 
contrário, existe a possibilidade de se implantar  o Armazém da Família em nosso 
Município? Caso positivo quando será implantado? Caso contrario informar os 
motivos. 

269 16/01/09 Considerando que, o Município de Campo Mourão tem registrado um dos maiores 
números de  assassinatos, roubos, furtos e tráfico de drogas do Estado do Paraná. 
Considerando que o fato de estarmos em um entroncamento rodoviário que 
proporciona várias apreensões de tráfico de drogas nas nossas rodovias, Considerando 
que na 16ª Subdivisão Policial, não há  um grupo especializado em narcotráfico. 
Excelentíssimos Senhores Roberto Requião de Mello e Silva – Governador do Estado 
do Paraná e Luiz Fernando Ferreira Delazari para que informe, a viabilidade de enviar 
um grupo  especializado no combate ao tráfico de drogas para trabalhar no Município 
de Campo Mourão. 

270 19/01/09 CONSIDERANDO que o objetivo da Fábrica do Agricultor é agregar valor aos 
produtos agrícolas, através da implantação, modernização ou adequação de pequenas e 
medias unidades agroindustriais, gerando emprego e renda, bem como inserindo os 
agroempreendedores de forma profissional e com competitividade no mercado. 
CONSIDERANDO que integra o turismo e o artesanato rural com a agroindustrial 
familiar. Quais as atividades desenvolvidas pela fábrica do agricultor no Município de 
Campo Mourão? expediente aos Excelentíssimo Senhor Roberto Requião de Mello e 
Silva – Governador do Estado do Paraná, para que através da Secretaria competente 
informe: Quantas famílias participam do programa em nosso Município? Enviar 
Relatório das atividades desenvolvidas pelo coordenador no Município de Campo 
Mourão e Região. Quais são os parceiros deste programa em nosso Município e 
Região? 

271 20/01/09 Ao  Expediente ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal e a 
Senhora  Célia Torigan Forlanetto – Gerente da Agência  da Caixa Econômica Federal 
de Campo Mourão – Pr que solicite junto a Senhora Maria Fernanda Ramos Coelho – 
Presidenta da Caixa Econômica Federal, para que através do departamento  nos 
informe: Qual a possibilidade de ser realizado no Município de Campo Mourão durante 
a Festa Nacional do Carneiro no Buraco o sorteio das loterias da Caixa no Caminhão 
da Sorte? Caso contrário, informar se há possibilidade de se realizar em outra data. 

272 20/01/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal e ao 
Senhor Flavio Gurginski Proprietário da Empresa Viação Mourãoense  para que nos 
informe: Se há possibilidade de se realizar em conjunto, o Município e a Empresa, uma 
campanha para que seja cumprida a Lei nº 880 de 09 de setembro de 1994 que Dispõe 
sobre a criação de lugares reservados a senhoras com crianças, deficientes físicos, 
idosos e gestantes nos ônibus? Para que a empresa através de seus funcionários oriente 



os passageiros para que os lugares reservados sejam ocupados preferencialmente 
conforme a Lei?  Caso contrário de o Município e a Empresa Viação Mourãoense não 
poder cumprir a Lei  informar os motivos. 

273 21/001/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, Enviar cópia de 
todos os contratos e licitações que foram realizados com a empresa Ana Ayricke 
Davanço manutenção e conservação - me no ano de 2008. 

274 21/01/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal,  informar se há 
previsão para a ampliação do Posto de Saúde do Distrito de Piquirivaí. 

275 21/01/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, informar os 
valores despendidos pelo executivo no ano de 2008, para manutenção da iluminação 
das vias públicas, praças e prédios Públicos Municipais, discriminados por categoria. 

342 28/01/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, informar quais 
foram os recursos financeiros que o município, destinou as associações de moradores 
nos anos de 2005, 2006, 2007 e 2008. quais foram às secretarias que repassaram 
recurso. qual foi o valor repassado e quais as associações beneficiadas. 

343 28/01/09 Diretora Geral da 11ª  Regional de Saúde - informar se o programa Paraná Emergência 
está funcionando em Campo Mourão. quantos médicos estão trabalhando no referido 
programa. quem realiza o pagamento destes médicos. quais os procedimentos que estes 
profissionais contratados estão realizando no município. qual o número de pessoas 
atendidas até a presente data. caso este programa ainda não esteja funcionando, 
informar os motivos. 

345 28/01/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal,   informar o 
valor economizado pelo município com a realização dos pregões eletrônicos no ano de 
2008. qual a qualificação do pregoeiro do município e quais foram os cursos de 
qualificação que o mesmo realizou, enviar uma cópia dos certificados. 

346 29/01/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, informar sobre o 
horário de atendimento dos médicos que atendem no posto 24 horas. informar: se o 
Senhor Secretário Paulo Adriano Davidoff, tem conhecimento dos fatos. quais são as 
providências que foram, ou serão tomadas pela secretaria de saúde. caso contrário, 
informar os motivos de não se tomar nenhuma atitude e especificar quem faz o controle 
de entrada e saída dos médicos, enviando assim se possível ao poder legislativo, 
relatório de entrada e saída dos médicos e cópia da escala de plantões.  

347 29/01/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, informar quais e 
quantos projetos foram encaminhados para o Governo de Estado e Governo Federal em 
2008. quais as secretarias que enviaram.  

348 29/01/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, informar qual a 
previsão para a iluminação de alambrado, construção de um vestiário e banheiro no 
campo de futebol suíço no conjunto diamante azul.  

350 29/01/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal,  informar 
quantos, quais e qual o endereço dos seguimentos do poder executivo que se 
beneficiam com os imóveis locados. qual o atendimento prestado nesses locais. qual o 
valor mensal disponibilizado a cada seguimento pelo Poder Executivo para o 
pagamento desses aluguéis. quanto tempo e até quando vão essas locações. 

351 29/01/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, informar quantos 
e quais são os veículos que estão à disposição da secretaria da saúde para levar 
pacientes para tratamento fora do domicílio. quantas vezes por semana esses veículos 
se deslocam para Curitiba . enviar para esta casa de leis relatório desde de junho de 
2008 até a presente data constando os nomes dos pacientes, especificando 
comprovadamente o motivo do deslocamento até Curitiba e o dia da viagem. 



352 29/01/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, informar se está 
sendo elaborado um plano de adequação e expansão da arborização pública da cidade 
de Campo Mourão. 

421 09/02/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal, solicitando o 
envio de expediente ao prefeito para fins dos seguintes esclarecimentos: quais as obras 
que foram executadas no ano de 2008? quantas obras foram financiadas? quantas foram 
executadas com recursos próprios? quantas foram executadas a fundo perdido? 

507 20/02/09 Ao Excelentíssimo Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal,  informar: 
referente à Lei nº 2216 de 04 de maio de 2007 - “Institui o Dia Municipal a não-
violência contra a mulher”, conforme segue: quais as ações o município tem 
programado para o dia municipal a não-violência contra a mulher? fornecer cópia de 
levantamento elaborado através da secretaria da mulher, constando às agressões à 
mulher ocorridas nos anos de 2005, 2006 e 2007 e 2008 no Município de Campo 
Mourão. quantos casos de agressão à mulher a assessoria jurídica gratuita do Município 
atendeu nos últimos 3 anos? informar-nos ano a ano.  

525 20/02/09 Ao Excelentíssimo  Senhor Nelson José Tureck – Prefeito Municipal,  informar: 
considerando que, em 21 de fevereiro de 2008, a associação casa do artesão de campo 
mourão, foi declarada de utilidade pública através da lei nº 2.333/08; considerando que, 
a associação casa do artesão protocolou o projeto de captação de recursos municipais 
junto ao poder executivo em 22 de abril de 2008, sob nº 355/2008; considerando que, a 
casa do artesão é uma associação que luta pela divulgação do artesanato Mourãoense; 
considerando que, a venda dos produtos artesanais da casa do artesão é a principal 
fonte de renda para subsistência familiar de vários sócios; considerando que, os sócios 
tentam manter a associação com a venda dos artesanatos produzidos por eles próprios; 
considerando que, a venda da produção artesanal não é suficiente para a manutenção 
básica da associação; considerando que, constantemente os sócios desembolsam 
recursos para manter a casa do artesão em funcionamento; considerando que, 
representantes da associação solicitara nosso apoio e empenho junto ao Poder 
Executivo, quanto ao repasse de recursos: qual o valor disponibilizado e quando será 
efetuado o repasse desses recursos para a Associação Casa do Artesão. 

526 20/02/209 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal 
INFORMAR: sobre os recursos para o INCAM - Instituto do Câncer de Campo 
Mourão, conforme segue: o Governo do Estado do Paraná e o Governo Federal têm 
repassado recursos para manutenção do INCAM?  fornecer o nome da instituição 
financeira e o número da conta que é efetuado o depósito dos recursos do governo do 
estado e da união;qual o valor dos recursos repassados ao INCAM e quantos foram os 
procedimentos realizados através dos programas de informações hospitalares e 
ambulatoriais que a santa casa entrega mensalmente à secretaria da saúde, haja vista 
que é através desses procedimentos que o município repassa recursos para o INCAM. 
fornecer demonstrativo mensal. de que forma que o município repassa os recursos ao 
INCAM? fornecer comprovantes de depósito ao INCAM. existe alguma parcela em 
atraso e/ou é costumeiro o atraso do repasse desses recursos?qual o valor que o 
município repassa à santa casa e, conseqüentemente ao INCAM, para pagamento de 
pessoal? quais são os convênios e programas que o Município mantêm com o INCAM 
e ou santa casa para pagamento salarial dos funcionários? quantos procedimentos/mês 
o município tem repassado ao INCAM? isso equivale à totalidade fornecida pelos 
recursos do Governo Estadual e Federal? existe algum funcionário no INCAM que é 
subsidiado financeiramente pelo Executivo Municipal? 

732  25/02/09    Presidente da Santa Casa de Misericórdia de Campo Mourão -  informar: quais os 



motivos de no dia 22 de fevereiro do corrente ano, no horário das 15h00 horas não 
haver médico pediatra na santa casa? havia escala de plantão? caso positivo quem era o 
médico de plantão? caso positivo quem era o médico de plantão que deveria estar 
cumprindo horário? qual motivo deste médico não estar cumprindo horário?  

734 25/02/09 CONSIDERANDO QUE, o Governador do Estado do Paraná esteve em nosso 
Município, dando início na recuperação e da Br-158 e Pr-317, trecho que liga Campo 
Mourão à Maringá, e na oportunidade o mesmo anunciou que a duplicação deste trecho 
seria iniciada em breve, tendo como ponto inicial das obras aqui no município de 
campo mourão; considerando que, com a mudança dos governantes do Estado do 
Paraná, essa obra de duplicação foi paralisada no trecho compreendido entre Campo 
Mourão/contorno do anel viário (parte da BR-158), e do contorno do anel 
Viário/Floresta (parte da pr-317); considerando que, esse trecho com aproximadamente 
65 km (Campo Mourão/Floresta), é considerado uns dos mais movimentados em se 
tratando de veículos pesados, pois além de ser utilizado no escoamento de safra, é a 
rodovia que liga diretamente o estado de São Paulo com o Paraguai e Argentina; 
considerando que, a falta da duplicação desse trecho das rodovias que liga o Município 
de Campo Mourão à Floresta, dificulta o tráfego, deixando-o lento e ao mesmo tempo 
perigoso; considerando que, essa rota é um dos trechos de maior importância para o 
mercosul, sendo considerado um dos principais gargalos rodoviários da nossa região; 
considerando que, a duplicação do restante da Br-158 e Pr-317 (Floresta à Campo 
Mourão), é o trecho que liga os grandes municípios como londrina Maringá e Campo 
Mourão ao oeste do estado; considerando que, a duplicação completa desse trecho que 
liga Campo Mourão à Maringá, valoriza os imóveis localizados em sua margem, 
propiciando a instalação de novas empresas, bem como a inserção de um grande 
processo de modernização e embelezamento, o que causa uma impressão das mais 
positivas principalmente em quem está chegando à cidade. considerando que, em junho 
de 2008 encaminhamos ofício ao Governo do Estado, Secretaria de Estado dos 
Transportes, Departamento de Estradas de Rodagem da Secretaria de Estado dos 
Transportes e a Superintendência Regional do Paraná, questionando; quando está 
previsto o reinício da duplicação das rodovias que liga campo mourão à Floresta? para 
quando está previsto o término da obra de duplicação do trecho campo mourão à 
Floresta? quando da retomada das obras, de que ponto será reiniciado? de Campo 
Mourão à Floresta ou de Floresta à Campo Mourão. devido às inúmeras justificativas já 
citadas com referência à essa duplicação, solicitamos com urgência a retomada dessa 
obra, e que a mesma reinicie por “Campo Mourão, sentido Floresta”. considerando 
que, todos esses órgãos nos informaram que o referido trecho é de responsabilidade da 
Concessionária Rodovias Integradas do Paraná S.A – Viapar. Deputado Estadual 
Douglas Fabrício, solicitando interceder junto à concessionária rodovias integradas do 
Paraná s.a – Viapar, buscando agilizar a obra de duplicação da Pr-317, sentido 
Floresta/Peabiru e Peabiru/Campo Mourão, integrantes do lote 02 do programa de 
concessão de rodovias do Estado do Paraná, haja vista estarem previstas para 2014 e 
2015 respectivamente.  

735 25/02/09 Considerando Que, o Governador do Estado do Paraná esteve em nosso Município, 
dando início na recuperação e da Br-158 e Pr-317, trecho que liga Campo Mourão à 
Maringá, e na oportunidade o mesmo anunciou que a duplicação deste trecho seria 
iniciada em breve, tendo como ponto inicial das obras aqui no Município de Campo 
Mourão; considerando que, com a mudança dos governantes do Estado do Paraná, essa 
obra de duplicação foi paralisada no trecho compreendido entre Campo 
Mourão/Contorno do anel viário (parte da Br-158), e do contorno do anel 



Viário/Floresta (parte da pr-317);  considerando que, esse trecho com 
aproximadamente 65 km (Campo Mourão/Floresta), é considerado uns dos mais 
movimentados em se tratando de veículos pesados, pois além de ser utilizado no 
escoamento de safra, é a rodovia que liga diretamente o estado de São Paulo com o 
Paraguai e Argentina; considerando que, a falta da duplicação desse trecho das 
rodovias que liga o Município de Campo Mourão à Floresta, dificulta o tráfego, 
deixando-o lento e ao mesmo tempo perigoso; considerando que, essa rota é um dos 
trechos de maior importância para o MERCOSUL, sendo considerado um dos 
principais gargalos rodoviários da nossa região; considerando que, a duplicação do 
restante da Br-158 e Pr-317 (Floresta à Campo Mourão), é o trecho que liga os grandes 
municípios como Londrina Maringá e Campo Mourão ao oeste do estado; 
considerando que, a duplicação completa desse trecho que liga campo mourão à 
Maringá, valoriza os imóveis localizados em sua margem, propiciando a instalação de 
novas empresas, bem como a inserção de um grande processo de modernização e 
embelezamento, o que causa uma impressão das mais positivas principalmente em 
quem está chegando à cidade. considerando que, em junho de 2008 encaminhamos 
ofício ao Governo do Estado, Secretaria de Estado dos Transportes, Departamento de 
Estradas de Rodagem Superintendência Regional do Paraná, questionando qual era a 
previsão para a retomada das obras de duplicação da rodovia que liga Campo Mourão à 
Floresta; considerando que, todos esses órgãos nos informaram que o referido trecho é 
de responsabilidade da Concessionária Rodovias Integradas do Paraná S.A – Viapar.  
presidente da Viapar – rodovias integradas do Paraná S/A,  -  informar: quando está 
previsto o reinício da duplicação das rodovias que liga campo mourão à floresta?para 
quando está previsto o término da obra de duplicação do trecho campo mourão à 
Floresta? quando da retomada das obras, de que ponto será reiniciado? de Campo 
Mourão à Floresta ou de Floresta a Campo Mourão. devido às inúmeras justificativas já 
citadas com referência a essa duplicação, solicitamos com urgência a retomada dessa 
obra, e que a mesma reinicie por “Campo Mourão, sentido Floresta”. 

741 26/02/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 
informar: referente ao termo de homologação – pregão 121/2008 contratação se serviço 
de buffet para fornecimento de alimento nos eventos do Município. cópias das atas da 
comissão de licitação: cópia completa do edital de licitação: relação das empresas que 
adquiriram o edital e das que apresentaram a proposta; enviar relação dos eventos, 
constando data, valor e finalidade. 

742 26/02/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 
informar: referente ao contrato nº 153/2008, entre o Município e a Empresa dimensão 
comércio de artigos médicos hospitalares ltda. quantas empresas foram convidadas 
para participar, e quais foram estas empresas?  enviar à esta casa de leis cópia do 
processo licitatório e do processo administrativo, referente ao contrato nº 153/2008. 

743 26/02/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 
informar: referente ao pregão nº 216/2008 - referente a aquisição de medicamentos 
destinados as unidades de saúde e farmácia da secretaria da saúde. cópia da ata da 
comissão de licitação: relação das empresas que adquiriram o edital e das que 
apresentaram a proposta; cópia com os valores apresentados de cada empresa 
habilitada para participar de concorrência. 

744 26/02/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 
informar: referente ao processo nº 401/2008 edital 107/2008 – contratação de empresa 
para prestação de serviços de 900 (novecentas) horas maquinas escavadeira hidráulica, 
para serviços de movimentação de terra no trevo da Br 487, pr 558 e na lagoa de 



tratamento de água do parque industrial do núcleo 23. cópias das atas da comissão de 
licitação: relação das empresas que adquiriram o edital e das que apresentaram a 
proposta; cópia com os valores apresentados de cada empresa habilitada para participar 
de concorrência.   

745 26/02/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 
informar: quais as medidas adotadas pelo município com relação ao controle 
ambiental? os técnicos  da administração municipal tem a cooperação de profissionais 
habilitados de outros órgãos? quanto  foi  o investimento   no ano de 2008  com o 
controle ambiental.  

756 27/02/09 Ao Senhor Aldo Mees – Diretor Presidente da  IPM -  Softwares de Gestão Pública - 
solicitando esclarecimentos  dos  motivos que possivelmente tenham originado a falha 
no sistema de informática. 

757 27/02/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Tenente Coronel Luiz Carlos Menezes Deliberador 
– Comandante do 11º Batalhão da Polícia Militar de Campo Mourão - informar: a 
possibilidade de se intensificar as rondas nos jardins Santa Nilce até o jardim cidade 
nova, no período noturno. 

758 27/02/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 
informar: qual o valor liberado pelo governo do estado ao Município de Campo 
Mourão somente no ano de 2009? caso positivo onde será aplicado este valor? caso 
contrário à previsão de liberação de recursos para o município? qual a data de 
liberação? 

759 27/02/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Tenente Coronel Luiz Carlos Menezes Deliberador 
– Comandante do 11º Batalhão da Polícia Militar de Campo Mourão - informar: a 
possibilidade de intensificar a fiscalização junto às vagas destinadas aos deficientes 
físicos, através do PELTRAN, principalmente defrontes as instituições financeiras. 

760 27/02/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 
considerando as notas publicadas no site boca santa, nos dias 22, 23, 24 e 25 de 
fevereiro do corrente ano, onde vários munícipes reclamaram da organização do 
carnaval de rua de campo mourão - 22/02 - carnaval de rua: 
os fatos acima narrados são verídicos? quais foram os motivos da organização ter 
atrasado tanto o inicio do desfile? quais foram os motivos da organização não ter 
providenciado um carro de som melhor para não ter ocorrido tais falhas? quem foi o 
responsável pela organização? quais foram os jurados? em que local os jurados 
estavam posicionados, para realizarem os julgamentos. quais os motivos de não ter sido 
informado as notas aos participantes e ao público? porque no momento da apuração 
não teve a participação dos membros dos blocos participantes? há possibilidade de no 
próximo ano montar uma comissão organizadora  juntamente com os membros dos 
blocos. vai ser realizada uma reunião com os representantes dos blocos para fazer uma 
avaliação.  caso positivo quando será realizado? foi liberado o consumo de bebidas 
alcoólicas? caso contrário quem, ficou responsável pela fiscalização. 

793 02/03/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal 
considerando que, foi exposto comentário no site www.bocasanta.com.br do dia 
27/03/2008, o programa “TV Total” (Carajás) mostrou ontem que a VRI vai montar 
uma fábrica de velas especiais em Peabiru, com a geração de 60 empregos. segundo a 
empresa, o negócio não será em Campo Mourão por que a prefeitura não respondeu um 
pedido de doação de barracão. o Secretário César Stanziola disse que o pedido tinha 
sido feito há apenas 10 dias e estava sendo analisado. xiii, até explicar pra oposição... 
considerando que, foi exposto comentário no site www.bocasanta.com.br do dia 
27/03/2008, o empresário Sérgio Rosendal, da VRI, enviou e-mail, ontem, para 



comentar sobre a nova indústria que vai abrir em Peabiru. disse que já tinha conversado 
com o prefeito de campo mourão há um mês sobre a necessidade de instalações em 
caráter de urgência, mas que não houve “sequer um telefonema de confirmação de 
recebimento (da proposta)”. ah, o Prefeito de Peabiru não vai reclamar, 
vai?...considerando que, foi exposto comentário site www.bocasanta.com.br/bronca 
virtual do dia 28/03/2008 empresário esclarece - 1 “estou em São Paulo e li sua matéria 
sobre a nova fábrica da VRI. a informação que dei à tv Carajás dá conta da data que o 
projeto (detalhado) foi enviado à prefeitura de Campo Mourão. na realidade, o assunto 
já havia sido abordado com o Prefeito pelo menos um mês atrás nas instalações da VRI 
quando de uma visita do mesmo. foi cogitado inclusive a utilização do galpão da 
desativada lecibras”. empresário esclarece – 2 “não houve sequer um telefonema 
(óbvio) de confirmação de recebimento, nem um contato para início das conversações, 
apesar de ter ficado claro na visita o caráter urgente da implantação. a vri é uma 
empresa privada e 100% nacional e precisa estar sempre atenta às suas necessidades. 
não temos absolutamente nada contra a Administração Municipal, somente 
continuamos trabalhando forte para perpetuar nossa organização no cenário nacional e 
internacional”. Sergio Rosendal ribeiro considerando que, foi exposto comentário no 
site www.crnonline.com.br - de 28/03/08 – coluna últimas notícias: campo mourão 
perde indústria de velas da vri - uma fábrica de velas que seria instalada em campo 
mourão com capacidade para gerar de início cerca de 30 empregos e até 2009 um total 
de 65 empregos diretos, acabou mudando de endereço. o empreendimento será 
implantado na vizinha cidade de Peabiru.a informação foi prestada à crn pelo 
empresário Sérgio Rosendal, diretor presidente da VRI, instalada na saída para 
Maringá. ele contou que enviou o projeto da fábrica à prefeitura no dia 12 de março de 
2008 e solicitou um terreno com mil metros quadrados, porém não houve sequer um 
contato para mais detalhes do projeto. Rosendal procurou então o prefeito de Peabiru, 
joão Carlos Klein que assumiu o compromisso de oferecer os barracões ao empresário. 
a instalação da empresa deve acontecer nos próximos 60 dias. a justificativa do então 
secretário da indústria e comércio de Campo Mourão, Paulo César Stanziola, é a falta 
no momento de recursos para construir um barracão de forma imediata como foi 
solicitado "precisávamos de mais tempo para planejar algo assim. a prefeitura não tem 
dinheiro no momento", argumentou Stanziola. a fabrica vai produzir a parafina da soja 
confeccionando velas aromáticas para o mercado interno e externo. será a primeira 
empresa do gênero na américa latina, semelhante a uma existente apenas nos estados 
unidos. atualmente a matéria prima vem da américa do norte, mas a empresa já está 
desenvolvendo tecnologia para produzí-la na região. considerando que, no ofício nº 
744/2008-deadm/sefad não foi respondido os questionamentos solicitados pelo poder 
legislativo. requeiro, ouvido o plenário, seja remetido expediente ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Nelson José Tureck, solicitando reiterar as seguintes informações: 
quando de sua visita na empresa VRI e a declaração do senhor Rosendal quanto a 
instalação da fábrica de velas, porque vossa excelência não atendeu o pedido do 
empresário para que a empresa pudesse ser instalado em nosso município, já que esta 
administração tem dito que sua prioridade é gerar empregos? houve um 
comprometimento de vossa excelência com o empresário rosendal para a instalação da 
fábrica de velas em Campo Mourão? porque não cumpriu? o coordenador geral 
comunicou vossa excelência do recebimento do projeto fábrica de velas? comunicou-
se, porque o empresário não foi atendido em suas reivindicações? porque vossa 
excelência ou o  coordenador geral sequer entrou em contato com o Senhor Rosendal, 
haja vista da urgência da implantação do referido projeto? porque não foi 



disponibilizado o barracão onde funcionaria a Lecibrás para esse novo empreendimento 
da VRI, haja vista a  mesma não estar não estar em funcionamento?é verídica a 
declaração do coordenador geral que o município não tem dinheiro no momento para o 
apoio quanto à instalação dessa fábrica? 

949 16/03/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 
informar: considerando que foi exposto comentário no site www.bocasanta.com.br do 
dia 12/03/2009: “desabafo de professora - sou professora do município há sete anos, 
sempre trabalhando em cmeis. venho através deste desabafar, dizendo que nunca 
passamos por situação tão difícil como agora. é falta de estrutura, alimentação muitas 
vezes de má qualidade, falta de equipamentos, salas hiper lotadas, falta de funcionários, 
o que vem sobrecarregando professoras e estagiárias. cada dia que passa mais 
profissionais doentes por falta de auxílio e atenção da secretária da educação. hoje não 
se preocupa mais com a qualidade dos centros e sim com a quantidade. vão enchendo 
as salas de crianças. dizem que é o conselho e ou promotoria que mandou e assim vai. 
em vez de construírem novos centros, vão super lotando os que tem e, pior, muitas 
vezes os pais parecem estar coniventes com a situação, querendo apenas que seus filhos 
fiquem em um ‘depósito’ qualquer. lutamos tanto para que as creches passassem a ser 
centros de educação, e eu pergunto: para quê, se a gestão atual só está preocupada com 
números e não educação de qualidade. concordo com a colega que disse que não recebe 
visitas do secretário da educação, pois também nunca o vi aqui no centro que trabalho. 
e melhor, faço um convite para que ele e a sra marina, que só sabe querer vagas 
independente de ter ou não, que venham passar um dia inteiro no centro de educação 
para ver a nossa realidade. isso é um desabafo de uma professora agoniada, sem saber 
mais a quem pedir ajuda, desiludida, pois quando fiz faculdade e as pós-graduações vi 
uma coisa na teoria e hoje tenho que passar por cima de minhas convicções e 
ensinamentos humanos para atuar na dura realidade”. considerando que foi exposto 
comentário no site www.bocasanta.com.br do dia 13/03/2009: “educação infantil - 
sobre centro de educação infantil, não dá nem para comentar a vergonha que está 
acontecendo, principalmente falta de material humano. o problema não é ter 25 
crianças em uma sala, mas sim não ter professora e estagiária (da área de pedagogia 
não ensino fundamental) para atender”. diante do relato da professora, favor enviar 
planilha de cada cmei – centro municipal de educação infantil, constando o número de 
turmas com a respectiva quantidade de alunos, quantas professoras, por turma. fornecer 
o nome da pedagoga responsável pela escola, bem como da estagiária na mesma área, 
caso exista. quantos professores e servidores estão afastados por motivo de doença? 
fornecer planilha comparativa de professores e servidores afastados do ano de 2005 e 
2008/2009. como é feito a substituição temporária desses professores e servidores 
afastados? qual o número de professores e servidores que ausentam-se mensalmente 
para consultas e/ou tratamento médico . fornecer comparativo do aumento de alunos do 
ano de 2005 até 2009.  qual o número previsto e qual a lei que o município se baseia 
para acomodar o número de alunos em cada sala de aula? fornecer os documentos 
comprobatórios em que o conselho e/ou a promotoria pública solicitou a inclusão de 
alunos extrapolando assim o número de alunos por sala de aula.  nesse período de 2005 
até 2009, quais foram a melhorias nas estruturas físicas das escolas e cmeis? de que 
forma é efetuada a entrega da merenda escolar? fornecer cronograma de entrega e 
horários. quem é o servidor responsável para o recebimento da merenda escolar que 
atenta para a qualidade dos produtos fornecidos pelas empresas. fornecer planilha 
comparativa do mobiliário e equipamentos existentes nas escolas e cmeis do ano de 
2005 e 2009. fornecer o cronograma de visita do secretário de educação nas escolas 



municipais e nos cmeis. 
950 16/03/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 

INFORMAR: Considerando que foi exposto comentário no site www.bocasanta.com.br 
do dia 11/03/2009: Carro queimado Senhores vereadores, será que não é hora dos 
senhores abrirem uma sindicância para investigar o que a Saveiro do Meio Ambiente 
estava fazendo no sábado quando pegou fogo? Silêncio total Por que será ninguém fala 
nada da Saveiro da Secretaria do Meio Ambiente que pegou fogo no final de semana? 
Será que estão acobertando o fato? Considerando que, na 1ª Sessão Especial da 1ª 
Sessão Legislativa da 15ª Legislatura do dia 09 de março de 2009 o Secretário da 
Agricultura e Meio Ambiente, Senhor Afonso Celso de Almeida Hruschka, mencionou 
o ocorrido com o veículo tipo Saveiro de propriedade do Município de Campo Mourão, 
mas não relatou detalhes sobre o fato. Que tipo de serviço o veículo estava prestando 
no momento do acidente? A atividade que o veículo estava desenvolvendo era de 
cunho particular? Se positivo. Havia previsão de ressarcimento aos cofres públicos em 
caso de acidente? Quais os valores? Qual o local exato que aconteceu esse incidente? 
Quem era o servidor que estava conduzindo o veículo? Outros servidores estavam 
juntos? Quais? Esse veículo tinha Seguro? Foi acionado? Qual é a empresa 
Seguradora? Qual a data da última revisão mecânica e elétrica desse veículo? Quem 
realizou? Foi instaurado uma sindicância para apurar as causas do acidente? O veículo 
era do Município ou foi repassado por parcerias. Qual o ano de fabricação do Veículo? 
O servidor responsável pela Frota de veículo do Município não tem controle sobre a 
situação mecânica dos veículos, em especial esse?    

977 17/03/09 - Sidnei de Souza Jardim - EXECUTIVO MUNICIPAL - informar: qual a previsão 
para a ampliação ou construção de mais salas de aula para a Pré-Escola Municipal Ilha 
Bela? qual a previsão para a construção de  piso para os alunos praticarem as atividades 
recreativas. caso contrário existe a possibilidade de se plantado grama dentro do pátio 
da Pré-Escola Municipal Ilha Bela? 

978 17/03/09 Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 
informar: qual o valor financeiro repassado pelo poder executivo, através da lei de 
incentivo  ao esporte às equipes esportivas que representam o município nas 
competições oficiais em 2008? qual a previsão de repasse para este ano? quais são os 
patrocinadores de cada modalidade esportiva, no ano de 2009? 

 
REQUERIMENTOS EM CONJUNTO  

COM OUTROS VEREADORES 
 

Protocolo Data Assunto 
284 22/01/09 SIDNEI JARDIM - BETO VOIDELO - PROF. JOSÉ POCHAPSKI – Solicitar ao 

Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - considerando que a 
lei no 1715 de 22 de julho de 2003, regulamentada através do decreto no 2865 de 30 de 
dezembro de 2003, que “ institui o sistema de compensação para o pagamento de 
tributos municipais”. informar, quantos requerimentos foram protocolados pelos 
munícipes interessados em obter a compensação no ano de 2008. quantos foram 
deferidos. quantos foram indeferidos. fornecer cópia das declarações dos secretários da 
área declarando da necessidade do serviço, bom ou produto. qual foi o valor de cada 
bem aceito. se foi equipamento, especificar quanto foi gasto com reformas. 



285 22/01/09 SIDNEI DE SOUZA JARDIM - BETO VOIDELO-PROF. JOSÉ POCHAPSKI 
Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 
considerando que, a lei no 1805 de 2003, regulamentada através do decreto no 2958 de 
19 de maio de 2004, que “autoriza o poder executivo a extinguir créditos tributários 
mediante dação em pagamento de bens imóveis. informar, quantos requerimentos 
foram protocolados pelos munícipes interessados em extinguir créditos tributários 
mediante dação em pagamento de bens imóveis no período de janeiro de 2008 e 
dezembro de 2008. quantos foram indeferidos. quantos foram deferidos, caso positivo, 
qual foi o valor de cada imóvel. nos informar a localização de cada um”. 

470 18/02/09 BETO VOIDELO, JOSÉ POCHAPSKI, SIDNEI DE SOUZA JARDIM - Solicitar ao 
Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - enviar relação com 
os nomes e valores de todos os servidores que foram beneficiados com a lei no 
166/2008, “ que institui abono aos servidores e estagiários da administração direta, 
fundacional e autárquica do poder executivo do Município de Campo Mourão. 

471 18/02/09 BETO VOIDELO, JOSÉ POCHAPSKI, SIDNEI DE SOUZA JARDIM - Solicitar ao 
Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - informar: quais os 
cargos em comissão existentes na administração direta, fundacional e autárquica? quais 
estão ocupados? encaminhar relação nominal; quais desses cargos ocupados recebem 
gratificação e de quanto? quais são ocupados por funcionários de carreira? quantos 
cargos estão vagos? 

472 18/02/09 BETO VOIDELO, JOSÉ POCHAPSKI, SIDNEI DE SOUZA JARDIM - Solicitar ao 
Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - esclarecer os 
motivos da relutância em nomear um servidor ativo ou inativo para superintendência da 
PREVISCAM, já que se trata de um pleito da categoria e por ser um compromisso 
assumido perante ao sindicato no período da campanha; caso tenha uma previsão 
quando será nomeado? 

474 18/02/09 BETO VOIDELO, JOSÉ POCHAPSKI, SIDNEI DE SOUZA JARDIM - Solicitar ao 
Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - enviar para esta casa 
de leis cópia do termo aditivo nº 005 ao contrato nº 189/2006, celebrado em 
30/11/2006 - partes Município de Campo Mourão  e Ana Ayrucke Davanço - 
Manutenção e Conservação - ME. 

747 26/03/09 DRº ERALDO TEODORO, SIDNEI DE SOUZA JARDIM, ADEMIR PEZÃO, 
HELTON BORGES E BETO VOIDELO - CONSIDERANDO que o Poder Público 
Municipal tem por obrigação ordenar o pleno desenvolvimento das funções sociais da 
cidade e garantir o bem estar de seus habitantes mediante combate a depredação do 
patrimônio ambiental e cultural;CONSIDERANDO que o Poder Público Municipal é 
responsável pela criação e manutenção de parques, de especial interesse urbanístico, 
social, ambiental e da utilização pública;CONSIDERANDO que compete ao Poder 
Público Municipal promover o bem estar do cidadão que vive do trabalho da terra e 
fixá-lo no campo;CONSIDERANDO que o Poder Público Municipal deve manter a 
rede viária para dar atendimento aos transportes e oferecer infra estruturas que 
possibilite contingentes populacionais na zona rural.Com fulcro no Texto Regimental 
deste Poder Legislativo, art. 137, Inciso VIII, combinado com o Art. 288, ouvido o 
Soberano Plenário, requeremos que seja oficiado ao Senhor Prefeito NELSON JOSÉ 
TURECK, dando ciência que estamos convocando os titulares das Secretarias 
Municipais, de Obras e Serviços Públicos e da Agricultura e do Meio Ambiente, 
respectivamente Senhores Francisco Cardamoni Junior e Alfonso Celso Germano 
Hruschka, para participarem de Sessão Especial que realizaremos no dia 9 de março do 
fluente, onde os referidos Secretários prestarão esclarecimentos denotando o porque no 



decorrer deste ano, as referidas pastas. 
771 02/03/09 BETO VOIDELO, SIDNEI DE SOUZA JARDIM, PROF. JOSÉ POCHAPSKI - 

Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 
informar: conforme consta na célula 03 – prioridades eleitas pela comunidade, qual há 
previsão para a  reforma geral da escola municipal Bento Mossurunga, incluindo a 
reforma da quadra esportiva? caso positivo, para quando?  

772 02/03/09 BETO VOIDELO, SIDNEI DE SOUZA JARDIM, PROF. JOSÉ POCHAPSKI - 
Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal informar: 
cópia do contrato da licitação; quais os motivos da interrupção dos serviços de 
iluminação no canteiro central da avenida capitão índio bandeira entre a rua Francisco 
Ferreira Albuquerque e a avenida Miguel Luiz Pereira? qual a previsão para a 
conclusão  da obra. 

773 02/03/09 BETO VOIDELO, SIDNEI DE SOUZA JARDIM, PROF. JOSÉ POCHAPSKI - 
Solicitar ao Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - 
informar: há previsão para a implantação de uma praça com área de lazer no Jardim 
Copacabana? caso positivo, para quando?  

799 03/03/09 SIDNEI DE SOUZA JARDIM, BETO VOIDELO E PROFESSOR JOSÉ - Deputado 
Federal Cezar Augusto Carollo Silvestri - solicitando que através da câmara dos 
deputados envie 20 exemplares da constituição federal atualizada.  

951 16/03/09 SIDNEI DE SOUZA JARDIM - BETO VOIDELO - JOSÉ POCHAPSKI  - DR. 
ERALDO TEODORO DE OLIVEIRA - ADEMIR FRANCO DE LIMA  - Solicitar ao 
Excelentíssimo Senhor Nelson Jose Tureck - Prefeito Municipal - considerando que, no 
dia 22 de outubro de 2008 foi protocolado nesta casa de leis o projeto de lei nº 
158/2008 de autoria do pode executivo  que “autoriza a abertura de crédito adicional 
suplementar no valor de r$ 1.384.368,00 (um milhão, trezentos e oitenta e quatro mil e 
trezentos e sessenta e oito reais) , no orçamento do município de campo mourão pra o 
exercício de 2008”.  considerando que, este referido plano de lei, foi aprovado por 
todos os nobres edis na 34ª sessão ordinária no dia 25 de novembro. considerando que,  
a justificativa  do projeto,  tem por objetivo a regularização das dotações orçamentária 
para atender adequações no orçamento vigente, visando complementação dos 
vencimentos e vantagens fixas, bem como as exonerações , pagamentos de 
processamento de  AIH  (atendimento a internação hospitalar) referendado de acordo 
com impacto financeiro a ser incorporado ao limite financeiro  anual da assistência 
ambulatorial e hospitalar , de média e alta complexidade, conforme cópias das portarias 
GM 321 de 08/02/2007 e 2.848 de 06/11/2007 que institui e publica respectivamente a 
tabela de procedimentos, medicamentos, órteses, próteses e materiais especiais do 
sistema único de saúde, aquisição de materiais  de expediente, de limpeza, médico-
hospitalar, relacionados a serviços de despesas fixas como: água, luz, telefone, aluguel, 
seguros em geral e alarme monitorado. cumpre  ressaltar  que o significado de  AIH é 
(autorização de internação hospitalar). cópia dos documentos com os recibos de 
pagamentos e o valor repassado   através do credito adicional suplementar referente ao 
pagamento de processamento AIH (autorização de internação hospitalar). 

952 16/03/09 SIDNEI DE SOUZA JARDIM - BETO VOIDELO - JOSÉ POCHAPSKI  - DR. 
ERALDO TEODORO DE OLIVEIRA - ADEMIR FRANCO DE LIMA  - 
considerando que, no dia 11 de novembro de 2008 foi protocolado nesta casa de leis o 
projeto de lei nº 159/2008 de autoria do pode executivo  que “autoriza a abertura de 
crédito adicional suplementar no valor de r$ 1.856.860,42 (um milhão, oitocentos e 
cinqüenta e seis mil, oitocentos e sessenta reais e quarenta e dois centavos), no 
orçamento do município de campo mourão pra o exercício de 2008”.  considerando 



que, este referido plano de lei, foi aprovado por todos os nobres edis na 34ª sessão 
ordinária no dia 25 de novembro de 2008. considerando que,  a justificativa  do projeto,   
tem por objetivo a regularização das dotações orçamentária para atender adequações no 
orçamento vigente, para pagamento dos processamentos de AIH (atendimento a 
internação hospitalar) que e processo ambulatorial, de acordo incorporado ao limite 
financeiro anual da assistência  ambulatorial  e hospitalar, de média  e alta 
complexidade, conforme a portaria nº 2398 de 13 de outubro de 2008 de 13 de outubro 
de 2008, que o programa de reestruturação e contratualização dos Hospitais 
Filantrópicos No Sistema Único De Saúde – SUS. cumpre  ressaltar  que o significado 
de  AIH é (autorização de internação hospitalar).   cópia dos documentos com os 
recibos de pagamentos e o valor repassado   através do credito adicional suplementar. 

 
PROJETO DE LEI 

 
Protocolo Data Assunto 
03 05/01/09 PROJETO DE LEI No 001/09 - Acrescenta Parágrafos no artigo 197 da Lei 1085 de 30 

de dezembro de 1997 (Dispõe sobre o Regime Jurídico Único dos Servidores Públicos 
do Município, das Autarquias e das Fundações Municipais). 

04 05/01/09 PROJETO DE LEI No  002/09 - Dispõe sobre a obrigatoriedade de receita médica para 
ministrar medicamentos em todos os Centros de Educação Infantil do Município de 
Campo Mourão. 

276 21/01/09 PROJETO DE LEI No 011/09 - Institui no Município de Campo Mourão as Moedas 
Ecológicas, destinadas à troca de Material Reciclável de Lixo domestica, por alimentos 
em Feiras Livres. 

277 21/01/2009 PROJETO DE LEI No 012/09 - de autoria do Vereador Sidnei Jardim - Dispõe Sobre a 
Entrega da Letra do Hino Municipal em Eventos Oficiais do Município de Campo 
Mourão. 

278 21/01/09 PROJETO DE LEI No  13/09 - Dispõe Sobre a Isenção de Pagamento de Taxa de 
Inscrição em Concursos Públicos no Âmbito Municipal, nos casos em  que 
Especifica”. 

422 09/02/09   PROJETO DE LEI No 019/2009  -  Sidnei de Souza Jardim  -   Dispõe no Município o 
Arquiteto da Família.  

423 09/02/2009  PROJETO DE LEI No 020/2009  -  Sidnei de Souza Jardim-  Institui a Realização do 
Teste de Avaliação Ortopédica da Coluna  -  Teste do Minuto, nas Escolas da Rede 
Municipal de Ensino e dá Outras Procedências. 

424 09/02/2009  PROJETO DE LEI No 021/2009  -  Sidnei de Souza Jardim   -  Institui bolsas de 
estudo para estudantes de cursos de graduação e seqüências e formação especifica.  

473 18/02/2009 PROJETO DE LEI Nº  25/2009 - Sidnei de Souza Jardim - Institui no Município de 
Campo Mourão tratamento diferenciado e simplificado para microempresas de 
pequeno porte na participação de licitações promovidas pela administração direta e 
indireta, fundacional, empresas publicas e sociedades de economia mista nas quais o 
Poder Público Municipal detenha maioria da participação societária. 

796 03/03/2009 PROJETO DE LEI No  031/2009 - Sidnei de Souza Jardim - Institui a obrigatoriedade 
para permanência de unidades móveis para atendimento médico nos estádios e campos 
de futebol, ginásios esportivos, arena para rodeios e locais de grande concentração de 
pessoas no Município de Campo Mourão 

 



PROJETO DE RESOLUÇÃO 
 

Protocolo Data Assunto 
262 21/01/09 PROJETO DE RESOLUÇÃO 02/09 - Institui no Município de Campo Mourão o 

Título de Emérito Professor”. 

 


